
２０２２年九州支部総会報告 

 九州支部 堺 公男・渡瀬志津子 

コロナ禍で実施を見送っていた総会を５月２２日日曜にやっと開催した。 

当初は感染患者数もこの時期には大幅に減少しているとの見込みで、１１時からの総会、その後に懇親会を計

画した。しかし残念なことに感染者数の高留まりの為に、総会のみを開催した。 

そのためか、参加したいがこの感染状況では と自粛された方も多数おられ、１７名の参加となった。 

ほぼ３年ぶりの開催のため、久しぶりの再会の方、また新しい会員の方と「やっと会えましたね」の皆さんマスク

越しではあるが笑顔の挨拶でスタートした。 

 

新支部長のご挨拶、支部役員体制の説明に続き、長年の役員経験から去年は急遽支部長代理を務めて頂い

た大和さんのご挨拶、新役員（中尾さん、竹原さん）からのご挨拶、さらに新入会者の紹介と続いた。 

２０２１年の総括としては、コロナ禍で活動自粛を伴う中で、九州支部としては全国に先駆けて ZOOMを活用して

２０１９年からの新会員さんと支部理事メンバーとの顔見せ会を３回実施出来た事は有意義であった。 

２０２２年の活動計画としては、コロナ禍での LINE でのつながりの強化、ZOOM でのリモート理事会、支部会員

のグループ化、分科会企画等々を掲げている。 これらが同好会の推進（歩こう会、ゴルフ、カラオケ）の活動活

発化と（釣、テニス等々）同好会復活などに広がれば良いなと考える。 また従来行っていた健診の有無把握か

ら健康維持・増進活動として”歩こう一日３０分以上“を掲げていくことになった。 

最後に会計（実績と計画）報告及ぶ監査報告、事務局からの連絡で総会そのものは終了した。 

 

集合写真に納まり・・ 

折角なので旧交を温める時間としてフリートーク時間を設けて三々五々の退場となった。 

久しぶりの会で皆ほっこり笑顔のお持ち帰りとなったのは言うまでもない。 

また今回の実施できなかった懇親会の代わりに、納涼会の企画（若い方は働いている方が多いので土日の開

催予定）を紹介した。 

 

追記  総会後に同好会 LINE グループも追加されて、支部 LINE グループ登録者数は総会員数９０名に対して

４４名（招待中１１名含む）の現状です。 

 


